

# Loick Gerbith, Wassilat Aboudou et Lélia Jacques, grands gagnants du KoZarlor !

*par Claudie FOLIO*

Loick Gerbith, Wassilat Aboudou et Lélia Jacques sont les grands gagnants du KoZarlor !

Organisé par le Conseil de la culture, de l'éducation et de l'environnement avec le soutien de la collectivité régionale et en partenariat avec la Direction des affaires culturelles de La Réunion, l'académie de La Réunion et l'Université de La Réunion, le concours KoZarlor met en pratique l'usage de la parole en public en réunionnais, la langue créole de La Réunion. Les participants doivent démontrer leur capacité à s'exprimer, développer un argumentaire, convaincre et émouvoir leur auditoire.

L'ambiance était au rendez-vous ce matin dans l'amphithéâtre bioclimatique du Moufia. Les 11 finalistes du concours d'éloquence en créole réunionnais ont tous été remarquables. Leurs discours, tous aussi engagés les uns que les autres, abordaient des sujets tels que la place de la femme dans la société, l'amour à 17 ans, être femme chauffeur de bus, et la dépression. Il était impressionnant de voir des jeunes autant impliqués et touchés par ces sujets d'actualité.

Retour en images :

Après plus d'une heure de présentation et 45 minutes de concert avec la douce voix de Tine Poppy, le jury a fait son choix. Les grands vainqueurs de cette deuxième édition sont : Loick Gerbith du lycée Paul Verges, Wassilat Aboudou du lycée Leconte de Lisle et Lélia Jacques.

Voici les récompenses :

**Pri Koudkèr** décerné à Lélia Jacques :

Un sac KoZarlor contenant un bon d'achat de 150 €, des livres d'auteurs réunionnais et un powerbank offerts par le CCEE

4 entrées pour les musées régionaux offertes par le Conseil régional

**2ème prix** décerné à Wassilat Aboudou :

Un sac KoZarlor contenant un bon d'achat de 200 €, des livres d'auteurs réunionnais et un powerbank offerts par le CCEE

4 entrées aux musées régionaux offertes par le Conseil régional

**1er prix** décerné à Loick Gerbith :

Un sac KoZarlor contenant un bon d'achat de 300 €, des livres d'auteurs réunionnais et un powerbank offerts par le CCEE

#### 4 entrées aux musées régionaux offertes par le Conseil régional

Les autres participants ont également reçu un livre de littérature en créole afin de se familiariser davantage avec la langue créole.

Cette journée a été un moment fort, célébrant l'éloquence, l'engagement et la culture réunionnaise.



